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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。 

 

記 

 

１．調 査 事 項 

（１）公害防止協定に基づく協議について（住民生活課） 

（２）福伸電機株式会社福崎工場の法面利用について（まちづくり課） 

（３）各課の報告事項について 

 

２．調 査 期 日 

   ５月２６日（木） 

 

３．調 査 の 概 要 

（1）公害防止協定に基づく協議について（住民生活課） 

○ 石塚硝子(株)からの平成 29 年 4 月 13 日付の公害防止協定に基づく協議について、 

資料により説明を受けた。温度調整を行う空調機が故障したため、繁忙期までに更新するとの

ことであり、委員会としては了承することとした。 

○ (株)マンダムからの平成 29 年 4 月 20 日付の公害防止協定に基づく協議について、 

資料により説明を受けた。空調機に故障が発生したので更新するとのことであり、委員会とし

ては了承することとした。 

 

民 
 



○ 福伸電機(株)西治工場からの平成 29 年 5 月 15 日付の公害防止協定に基づく協議について、 

資料により説明を受けた。自動車部品の新規生産及び将来増産に対応するため、既設成形機に

自動化設備を増設するとのことであり、委員会としては了承することとした。 

○ (株)トッパンパッケージプロダクツ福崎工場からの平成 29 年 5 月 18 日付の公害防止協定に

基づく協議について、資料により説明を受けた。試作、立ち上げに特化した射出成形機を 1 台

増設するとのことであり、委員会としては了承することとした。 

 

（2）福伸電機株式会社福崎工場の法面利用について（まちづくり課） 

○ 福伸電機株式会社福崎工場からの平成 29 年 4 月 21 日付の工場法面歩道設置に関する協議に

ついて、資料により説明を受けた。緑地面積は変更せず、歩行者の安全性向上のために工場法

面に安全歩道を設置するとのことであり、委員会としては了承することとした。 

 

 

（3）各課の報告事項について 

〈住民生活課〉 

○ ロックペイント(株)の平成 29 年 5 月 12 日付けの公害防止協定に基づく報告について、 

  資料により報告を受けた。 

○ (株)まほろば製作所の平成 29 年 5 月 19 日付けの公害防止協定に基づく報告について、 

資料により報告を受けた。 

○ 石塚硝子(株)並びに(株)中山合金鋳造所の公害防止協定の一部を変更する覚書の締結につい

て、資料により報告を受けた。 

 ○ 次期ごみ処理計画検討委員会概要について、資料により報告を受けた。 

   この委員会は神崎郡 3 町の副町長、財政担当課長、ごみ処理担当課で構成され、新ごみ処理

施設建設も含め、今後のごみ処理計画について検討していくとのことである。 

 ○ 公害苦情処理に係る訴訟の経過について、資料により報告を受けた。 

 ○ 公有財産の売却結果（旧消防指令車）について報告を受けた。 

 ○ 6 月定例会に、中播衛生施設事務組合規約の一部変更についてを上程予定との報告を受けた。 

○ 第 47 回福崎町消防団消防操法大会の結果について報告を受けた。 

   ・自動車ポンプの部  優勝 新町分団 

   ・小型動力ポンプの部 優勝 大門分団  準優勝 福田分団  ３位 庄分団 

４位 駅前分団  ５位 余田分団 

○ 当面の行事予定について 

 ・福崎町水防訓練    6 月 11 日（日）午前 8 時～ 神戸医療福祉大学 

・神崎郡消防操法大会  6 月 18 日（日）午前 8 時 30 分～ さるびあドーム 

 



〈健康福祉課〉 

○ 平成 28 年度の文殊荘の利用状況ついて、資料により報告を受けた。 

○ 平成 28 年度の巡回バス「サルビア号」の利用状況について、資料により報告を受けた。 

  サルビア号については、今後、まちづくり課が作成予定の福崎町地域公共交通形成計画の中

で再編の検討をしていくとのことである。 

○ 国民健康保険事業の平成 28 年度決算見込みと国民健康保険税条例の一部改正について、資

料により報告を受けた 

○ 当面の行事予定について 

・特定・基本健康診査、がん検診  

保健センター（特定・基本健康診査） 6 月 18 日、25 日、7 月 1 日、2 日、9 日 

八千種研修センター（特定・基本健康診査） 6 月 26 日、27 日 

エルデホール（特定・基本健康診査） 6 月 30 日、7 月 3 日、4 日、24 日 

保健センター（子宮頸がん、乳がん検診） 6 月 9 日、19 日 

・「社会を明るくする運動」神崎郡住民大会 7 月 5 日（水） 神河町グリンデルホール 

 

〈地域振興課〉 

○ (株)もちむぎ食品センター第 28 期及び第 29 期事業について、資料により報告を受けた。第

28 期売上高は 206,954,771 円、営業利益は 39,159,625 円とのことである。 

○ 自律（立）のまちづくり交付金について、資料により報告を受けた。 

○ 第 4 回妖怪造形コンテストについて、資料により報告を受けた。今年度は「砂かけ婆」 

「牛鬼」「猫また」をテーマとして、全国から作品を募集するとのことである。 

○ 今後の行事予定について 

 ・観光協会 総会    6 月 8 日（木）午後 2 時～   役場 大会議室 

 

〈農林振興課〉 

○ 平成 28 年度 工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。 

○ 平成 29 年度 県営事業の予定一覧について、資料により報告を受けた。 

○ アケボノ企画との訴訟経過について、資料により報告を受けた。 

次回の口頭弁論は 6 月 2 日とのことである。 

 ○ 6 月定例会に、福崎町農業委員会委員の任命についてを上程予定との報告を受けた。 

 

 

 



〈まちづくり課〉 

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。 

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。 

○ その他 

 ・官民連携による地域活性化のための基盤整備推進支援事業について、資料により報告を受け

た。事業費は 12,000 千円（補助率 50％）で、工業団地拡大要望に基づき、交通量等の基礎

調査や、夢前スマートインターからのアクセス道路概略設計、整備効果の検討を実施すると

のことである。 

 ・開発事業等調整条例に基づく事前協議 1 件、開発行為許可申請 1 件について、資料により報

告を受けた。 

 ・県事業の取り組み状況について、資料により報告を受けた。 

・6 月定例会に、財産の交換、譲与、無償貸付等に関する条例の一部を改正する条例について

を上程予定との報告を受けた。 

 

〈上下水道課〉 

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。 

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。 

○ 福田水源地 浄水池白華現象の補修完了について、資料により報告を受けた後、現地視察を行

った。混和池の白華現象については現在調査結果待ちであるとのことであり、今後、報告書

や補修計画がまとまり次第、随時委員会に報告するとのことである。 

○ 下水道接続状況等について、資料により報告を受けた。 

○ 兵庫県 水道事業のあり方懇話会の中間報告について、資料により報告を受けた。 

  今後、姫路市及び神崎郡 3 町で構成する中播磨地区において、水道事業が抱える諸課題につ

いての検討を進めるとのことである。 

○ 福崎町上下水道事業審議会について 

   第 4 回審議会    6 月 6 日（火）午前 10 時～  役場 大会議室 

○ その他 

・平成 28 年度不納欠損について報告を受けた。 

 ・6 月定例会に、下水道事業会計予算繰越計算書の報告についてを上程予定との報告を受けた。 


